

Les plongeurs cubains vont tenter d'améliorer leur résultat au Grand Prix du Canada de plongeon



Améliorer la discrète ponctuation qui il y a un an les a laissé à la 6^e place de la plateforme synchronisée sera une priorité pour les plongeurs cubains, José Antonio Guerra et Jeinkler Aguirre, qui sont partis aujourd'hui pour la ville canadienne de Gatineau.

Cette fin de semaine la troisième étape du traditionnel Grand Prix s'y déroulera et un bon niveau est prévu bien que les organisateurs n'aient pas publié tous les détails sur les autres plongeurs inscrits.

Lors de l'édition précédente les Chinois Yanquan Zhang-Liang Hou se sont adjugés la médaille d'or , totalisant 433,11 points très au-dessus du total des Cubains, 351,12 qui se sont vus limités dans une compétition où habituellement ils remportent des médailles .

Après deux incursions dans la Série Mondiale à Beijing et Dubaï et bien qu'ils aient terminé 5^e avec 407,04 points lors de la seconde ce total permet de penser qu'ils se rapprochent de leur meilleure forme.

Il reste encore plusieurs mois pour la compétition fondamentale de la saison , les Jeux Panaméricains et avant ils participeront à quatre autres étapes de la Série , prévues également comme préparation.

Les Cubains ont eu des difficultés pour s'entraîner. Ils ont été transférés à la ville de Matanzas, où malgré les bonnes conditions créées, les piscines n'ont pas de toit et le climat peut avoir un impact.

Après Gatineau, le duo José Antonio Guerra et Jeinkler Aguirre, se rendra directement à la ville russe de Kazan où ils participeront à la 3^e phase entre le 24 et le 26 de ce mois.

Une semaine après ils seront à Londres pour la quatrième.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/52237-les-plongeurs-cubains-vont-tenter-dameliorer-leur-resultat-au-grand-prix-du-canada-de-plongeon>



Radio Habana Cuba